



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 104
07 de marzo de 2016

Los estudiantes de pregrado de la UCE rindieron el primer examen complexivo

Con calidad y eficiencia, la Universidad Central del Ecuador aplicó el examen complexivo 2015-2016 en forma escrita y On –line, desde noviembre del 2015 hasta finales de febrero de este año. Se realizó un plan de contingencia que proporcionó varias capacitaciones de acompañamiento y tutorías por parte de expertos en cada materia. En este proceso participaron 6500 estudiantes de pregrado de la universidad.

La Magíster Ximena Escobar, Coordinadora del Examen Complexivo, explicó que este examen se aplicó en las facultades de Ciencias Psicológicas, Agrícolas, Médicas, Químicas Comunicación Social, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Artes y Filosofía.

El Lic Stalin Espinel supervisor del proceso en la Facultad de Filosofía Letras y Ciencias de la Educación mencionó que en las carreras de Informática, Psicología Educativa, Inglés, Comercio y Administración, rindieron el examen complexivo en forma online y en las demás carreras, por escrito.

Las próximas semanas rendirán este examen las facultades que no pudieron acceder a este proceso, con el objetivo de brindar mayor oportunidad a los estudiantes para que concluyan con su titulación. M.T

